

Inserte su publicidad aquí

Www.publicacionesdelsur.net

Noticias

Andalucía
España
Mundo
Economía
Sucesos
Sociedad
Cultura
Deportes
Contraportada

Portada

Actualidad
LocalDeportes
Local

Editorial

Opinión

Noticias Actualidad Local

Los alumnos del Aula Permanente de Formación Abierta de Guadix visitaron los dólmenes de Gorafe

El próximo 8 de junio los alumnos del centro se desplazarán hasta el [parque de las Ciencias de Granada](#)

REDACCIÓN • GUADIX

Los alumnos y alumnas de la sede accitana del Aula Permanente de Formación Abierta de la [Universidad de Granada](#) visitaron la pasada semana los dólmenes de Gorafe en una visita que se programó como actividad complementaria de la asignatura El hombre y su medio ambiente coordinada por el profesor Miguel Botella.

Gracias a esta salida, el grupo tuvo ocasión de conocer la mayor concentración de dólmenes de toda Europa (un total de 198 diseminados en las diez necrópolis que rodean al pueblo de Gorafe).

En concreto, visitaron el Llano de los Olivares, las Hoyas del Conquín Alto y las del Conquín Bajo.

Una vez finalizadas las rutas, los alumnos dispusieron de tiempo libre para conocer las cuevas del poblado almohade de Los Algarves sito en la vecina localidad de Gorafe, su iglesia mudéjar del siglo XVI o los restos de su antiguo castillo medieval.

Por otro lado, el próximo 8 de junio los asistentes al Aula tienen previsto viajar hasta el [parque de las Ciencias de Granada](#) como complemento, en este caso, a una charla teórica que se realizó el pasado 6 de marzo en el aula (conferencia que ofrecieron en Guadix la jefa del departamento de Educación, Paz Posse Herranz, y una técnica del mismo, Lola Castillo Pérez, fruto de la colaboración existente entre el parque de las Ciencias y el Aula Permanente de Formación Abierta de la [Universidad de Granada](#)).

Una vez allí, tendrán ocasión de conocer los diferentes módulos del parque, sus salas (Biosfera, Eureka, Percepción...), exposiciones temporales (el planetario, el mariposario, la zona de rapaces en vuelo) y la torre de observación, desde la cual podrán ver con otros ojos la ciudad, la sierra y el entorno de Granada.

Todas estas salidas vienen a completar un ciclo de visitas formativas que se inició el pasado 5 de mayo con un viaje a Málaga para conocer la exposición "La cultura del agua en la pintura andaluza" inaugurada el 22 de marzo en el palacio episcopal de Málaga, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Agua.

La muestra, organizada por las Consejerías de Medio Ambiente y Cultura de la Junta de Andalucía, reúne un total de 101 obras entre las que destacan, entre otras, piezas de Zurbarán, Valdés Leal, Murillo, Sorolla, Romero de Torres, Picasso, Pérez Villalta, José Guerrero, Zabaleta, Vázquez Díaz o Carmen Laffont. A través de las obras seleccionadas se realiza un recorrido pictórico desde principios del siglo XVII hasta nuestros días para conocer el tratamiento e importancia del agua en la cultura andaluza.

Con esta iniciativa, la Junta de Andalucía pretende sensibilizar a los ciudadanos para propiciar el uso responsable de este recurso natural.

La comitiva accitana aprovechó este viaje para visitar también el Museo Picasso y hacer un recorrido turístico guiado por la ciudad de Málaga.

Publicidad

Subvenciones



Servicios

Televisión
Cartelera
Farmacias
Horóscopo
Azar
Foros Discusión

Especiales



Comente esta noticia en el Foro